

## ☆ Before



♪ 風良里の通称『四国池』蓮の花もちらほら咲いてますが、、、近日何かが起こるかも、、、

昨 8 日(金)より四国地方も梅雨入り。上記画像、風良里日本庭園奥の四国池も梅雨空を映して少しどんより気味の風情です。

今から待ち遠しいゾ!!梅雨明け。

☆ ギンヤンマ、つかまえた～。



本紙 663 号でも画像を UP した『ギンヤンマ』、今度はピキピキの活きのいいやつを捕獲。あんたはトンボ捕ってばかりかよ!!などと突っ込まれそうですが、そうばかりでもないんです。道の駅にもいろんな人、物、出来事がやってきますからネ。まあ、しばしの安らぎタイム、お許し下さいね。もちろん、この後すぐ外に逃がしましたよ。

猫のしっぽ 天体ショー。去る 6 日の金星太陽面通過、5 月 21 日の金環日食が曇って見えなかったもので、日食グラスを手に何度も見たのだけれど、悲しいかな近視、老眼+乱視の三重苦で『見たような気がしたかもしれない』程度で終わりました。小さすぎるっ、太陽&金星。週刊風良里も今回は 6 のぞろ目で号数があまり宜しくない。早くスカッと晴れた夏本番といきたいですね。風猫子